

## JAM-Mail 2022#1

Liebe Eltern, JAMer:innen und Interessierte an der Jugendarbeit der Christus-Gemeinde Bramfeld.

Moin!

In dieser ersten JAM-Mail von 2022 wollen wir einen Ausblick auf das Jahr geben und euch teilhaben lassen an dem, was wir in den letzten Monaten bei JAM erlebt haben.

Vorweg: Wir haben so coole JAMer:innen! Es macht richtig Spaß zu sehen, wie motiviert sich viele einbringen und wir gemeinsam den Freitagabend oder Special Aktionen stemmen. Dafür sind wir mega dankbar und sind gespannt, was Gott dieses Jahr mit jeder einzelnen Person, aber auch mit gesamt JAM vorhat.

Besondere Termine 2022 (soweit wir sie wissen, spontane Änderungen sind natürlich möglich)

- Am ersten März-Wochenende haben wir als Gemeinde Besuch von [Master's Commission](#) (und mit ihnen auch Jan). Sobald wir näheres über das Programm besprochen haben, melden wir uns mit weiteren Informationen über unsere Telegram-Gruppe.
- [MOVE](#) findet statt vom 25. bis 29. Mai 2022. MOVE ist die Jugend-Freizeit des Mülheimer Verbandes mit Jugendlichen aus ganz Deutschland.
- Unsere Sommerfreizeit findet statt vom 8. bis 15. Juli 2022 in der Flambacher Mühle im Harz, zusammen mit Connect und Impact (das sind die Jugendgruppen der Christus-Gemeinde Barmbek-Süd und Barmbek-Nord).
- Neben diesen Freizeiten wollen wir in die engagierten Mitarbeiter und Leitenden bei JAM investieren. Dazu veranstaltet unser Verband eine Konferenz für Jugend-Mitarbeiter- und -Leiter: [die MIA](#). Wir rechnen damit, dass diese vom 3. bis 6. November stattfindet. Daneben gibt es eine Konferenz für alle Mitarbeiter in der Gemeinde: [die ECHT!](#), die vom 6. bis 8. Mai 2022 in Bremen stattfindet. An beiden Veranstaltungen wollen wir mit einem Teil des JAM Teams teilnehmen.
- In den Herbstferien findet [die Freizeit unserer Gemeinde](#) statt. Voraussichtlich vom 7. bis 15. Oktober 2022. Die Freizeit war die letzten Jahre eine Oase der Gemeinschaft für unsere Jugend.

Dieses Jahr bringt leider weiterhin Corona Maßnahmen mit sich. Wie bisher achten wir darauf, dass wir unsere Treffen so sicher wie möglich gestalten. Aktuell haben wir uns für ein 2G+ Modell entschlossen. Dieses Modell erlaubt uns miteinander zu essen. Aktuell wissen wir von niemandem, der dadurch nicht an JAM teilnehmen könnte. Natürlich werden wir die Maßnahmen weiterhin kurzfristig in Absprache mit der Gemeindeleitung an die jeweilige Verordnung anpassen. Wir sind Gott enorm dankbar, dass es in all den Monaten keine Ausbreitung von Corona-Infektionen gab. Über diese Gnade freuen wir uns sehr!

Mit dem Beginn dieses Jahres sind neun neue Kleingruppen gestartet. Neun Stück! Das ist der absolute Hammer. Nicht nur, dass jede Kleingruppe einen Leiter oder eine Leiterin hat, sondern wir haben jetzt schon in fast jeder Kleingruppe Co-LeiterInnen. Diese machen sich nun fit, um irgendwann selbst eine Kleingruppe zu leiten. Wir sind als Leitung so dankbar für all die Energie, all das Lachen und all die Tränen, die diese Leiter mit ihren Teens teilen. Hier wachsen gerade Menschen heran, die Verantwortung tragen und einen Blick für andere haben. Wir freuen uns über jeden Teen, der dabei ist und wir freuen uns, dass hier in diesen Kleingruppen Freundschaften entstehen, die über die Jahre bei JAM hinausreichen. 46 Teen haben damit eine Gruppe, die jeden Freitag auf sie wartet und natürlich ist noch Platz für Teens, die wir noch nicht kennen.

Ende letzten Jahres fand unsere alljährliche Weihnachtsfeier unter dem Motto „Mein Lieblings Film-/Serien-Charakter“ statt. Die meisten gaben sich mit der Verkleidung echt Mühe und wir hatten eine bunte Mischung aus Geheimagenten, Disney- und Harry Potter-Figuren bis hin zum Joker. Das beste Kostüm gewann am Ende einen echten Oskar! Wir starteten mit coolen Spielen passend zum Thema, einem Interview und hatten sogar eine Weihnachtsband. Danach gab es leckeres Essen von Diana und Guido (vielen Dank dafür!). Es war einfach nur der Hammer und jeder war begeistert. Dank Tobi und seiner Fotobooth konnten wir unsere Kostüme in lustigen Bildern verewigen. Als JAM hatten wir einfach einen klasse Abend und wir freuen uns jetzt schon auf die nächste Feier.

Ein Casino-Abend liegt noch ein wenig weiter hinter uns. Wir durften diesen Abend mit insgesamt 60 Teens verbringen, gemeinsam Gemeinschaft genießen, neue Leute kennenlernen und durften eine tolle Atmosphäre erleben. Es wurden um die 20 Freund\*innen mitgebracht, die wir beim Poker-Spiel, Bingo spielen und gutem Essen näher kennenlernen durften. Das war nicht nur ein guter Abend, sondern auch ein Vorgeschmack auf das, was JAM mal sein kann. Zudem durften wir erleben, dass Gott uns in Bezug auf Corona echt bewahrt hat und uns eine Gruppe von hilfsbereiten und mit anpackenden Teens schenkt.

Wir freuen uns, wenn ihr für JAM betet. Vielleicht sogar einfach jetzt für ein paar Minuten. Betet doch einfach für zwei oder drei Teens bei JAM, deren Namen euch gerade in den Sinn kommen und segnet sie. Weitere Ideen, wie ihr Gott danken und für JAM bitten könnt, dürft ihr dem [JAM-Video in der CG-Bramfeld Telegram-Gruppe](#) entnehmen.

Die JAM Leitung – Svea, Lina, Philine, Nils & Micha grüßen freundlich.